

Pressemitteilung

Berliner Feuerwehrmann startet Spendenfahrt von Berlin nach Paris zugunsten der FeuerKrebs gUG

Berlin, 19.05.2024 - Vom 27.09. bis zum 03.10.2024 wird der Berliner Feuerwehrmann und Triathlet Kay von Chamier eine außergewöhnliche Spendenfahrt von Berlin nach Paris unternehmen. Ziel der 1112 Kilometer langen Radfahrt ist es, Spenden für die FeuerKrebs gUG zu sammeln.

Ein Feuerwehrmann mit Mission

Seit 2012 ist Kay engagiertes Mitglied der Berliner Feuerwehr. Neben seinem beruflichen Einsatz widmet er sich leidenschaftlich dem Sport und nimmt regelmäßig an Feuerwehrwettkämpfen und Triathlons teil. Doch seine Leidenschaft endet nicht beim Sport: Er nutzt seine sportlichen Herausforderungen, um auf die gesundheitlichen Risiken des Feuerwehrberufs aufmerksam zu machen und Spenden zu sammeln. Auf Instagram motiviert er zudem junge Menschen für den Feuerwehrberuf und fördert eine eigene Modemarke namens "Fireman", die Identifikation mit dem Beruf ermöglicht.

Ein Beitrag zur Gesundheit von Feuerwehrleuten

Die FeuerKrebs gUG hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Arbeitsbedingungen und Gesundheitsvorsorge für Feuerwehrleute zu verbessern. Durch Aufklärung, Forschung und gezielte Projekte leistet die Organisation einen wichtigen Beitrag zur Prävention von Berufskrankheiten und zur Unterstützung betroffener Feuerwehrleute. Mit seiner Spendenfahrt möchte Kay diese wichtige Arbeit unterstützen und möglichst viele Spenden sammeln.

Unterstützung durch führende Marken

Auf seiner Fahrt setzt Kay auf hochwertige Ausrüstung von renommierten Herstellern wie Cube, Fidlock und SP-Connect und Partner wie Kaex, Das Radhaus und Holy Energy. Das Cube Nuroad Race FE Fahrrad und die innovativen Halterungssysteme von SP-Connect sind für die lange Strecke unverzichtbar. Zudem nutzt er die Software Komoot für die detaillierte Routenplanung. Die zuverlässige Ausrüstung spielt eine entscheidende Rolle für den Erfolg der Spendenfahrt.

Bisherige Erfolge und zukünftige Pläne

Bereits in der Vergangenheit hat Kay erfolgreich Spenden gesammelt: Im Jahr 2021 fuhr er 375 Kilometer von Berlin nach Hamburg und sammelte dabei 500 Euro für die FeuerKrebs gUG. Ein Jahr später legte er in vier Tagen 700 Kilometer von Berlin nach Amsterdam zurück und sammelte zusammen mit EuropaFireFighter e.V. und Laufen gegen Krebs e.V. fast 10.000 Euro für krebskranke Kinder.

In diesem Jahr plant Kay, den bisherigen Erfolg zu übertreffen und die Aufmerksamkeit auf die FeuerKrebs gUG weiter zu steigern. Alle Interessierten können bis zum 11. Oktober um 23:59 Uhr spenden und somit einen wichtigen Beitrag leisten.

Präsenz auf der Florian Messe in Dresden

Zusätzlich wird Kay vom 10.10. bis 12.10. auf der Florian Messe in Dresden am Messestand der FeuerKrebs gUG anwesend sein. Dort wird er mit seinem Fahrrad und detaillierten Informationen zur Spendenfahrt und den unterstützten Projekten vor Ort sein.

Aufruf zur Unterstützung

Kay ruft alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen dazu auf, seine Spendenfahrt zu unterstützen. Ob durch finanzielle Spenden oder Produktsponsoring - jede Hilfe zählt. Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Spende finden sich auf seiner Website unter www.kayvonchamier.de/m112.

Kontakt für Rückfragen:

Kay von Chamier

E-Mail: info@kayvonchamier.de

Website: www.kayvonchamier.de

Über die FeuerKrebs gUG:

Die FeuerKrebs gUG ist eine gemeinnützige Organisation, die sich der Verbesserung der Gesundheits- und Arbeitsbedingungen von Feuerwehrleuten widmet. Durch Forschung, Aufklärung und gezielte Projekte trägt die Organisation zur Prävention und Unterstützung bei Berufskrankheiten bei.

Website: www.feuerkrebs.de